

Fausses images en Ukraine

RÉSEAU VOLTAIRE | 6 FÉVRIER 2014

ESPAÑOL



Les images d'un prisonnier ukrainien, nu, dans la neige, au milieu des forces de police qui se moquent de lui ont fait le tour du monde. Elles montrent la brutalité du régime que les glorieux manifestants de la place Maïdan tentent de renverser.

Problème : à la fin de la séquence, on reconnaît en uniforme Andreï Dubovik. Or, M. Dubrovik a quitté il y a longtemps le ministère de l'Intérieur pour devenir le responsable de la sécurité de l'Union panukrainienne « Patrie » (Batkivshchyna) de l'oligarque Ioulia Tymochenko.



Selon *Vremia*, ce film de propagande aurait été réalisé par Andriy Kozhemyakin, un réalisateur de télévision qui travaille également pour Madame Tymochenko [1].

[1] « [Пытки раздетого активиста - постановочное шоу оппозиции ?](#) » par Екатерина Журавлева, 31 janvier 2014.

Source : « Fausses images en Ukraine », *Réseau Voltaire*, 6 février 2014, www.voltairenet.org/article182051.html